
122. Beiblatt 8. Juli 1959 

3/J iinfr8ge 

der Abgeordneten Z ec h t 1, Pr e u B le r_, Rom u.nd Gonosson 

an dia BundGsregi'r~ng, 

botreffond c1ioFörderung der Bohe; bung von Unwe ttGrschäden •. 

-0-"-.-0,-

In soiDar Sitzung amIS. Juli 1957 beschloss der Nationalrat anli:Lsslich 

der Boratung des Gesetzes über die Ge"Jyährung einos Bu.ndeszuschu.sses zur För;'" 

dorung dcr Buho bung von Hochwasserschäden in Tc ilen dos Bu.ndo slande; s Tirbl, 

KärntonundSalzbu.rg die folgende Entschliessungg 

11Die Bundcsregierung wird aufgefordert, dem Natione.lrat ehost'Jns eine 

Regio-rungsvo:dage<zuzuleitQn, die die Förderung der Behebung von ü,i":lor wicder

kehrGn(len Schäderi, die als Folge vOn Naturkatastrophen zutage tretcn, cilwr 

d2Llernc1en Rsgelung zuführt." 

Obwohl seither _ auch in wei toren- Einzelfällen der Bund durch'g2sqtzliche 

Massnahmen 'eibspring2n musste, um den durch Na turkata,strophen betrofi'nnon 

Lände:rn zu 11.elfon,istej,n solch~·r Gesetzentwurf noch immer nicht vorgolegt 

woreTen-. 

-}Tun sind. in der zW2iton Juni-Woche im Lande Tirol wieder schwere Schäden 

entstanden. Die unterzeichneten Abg~ordneten richt0n daher an .die Bundosre-
- . 

g ir[ing die nachstehenden 

A n fr a gen ~_ 

1.) Ist die Bunde sregierung bereit 9 das vom Na tionalra t gewU.nschto Gosetz 

ehebaldigstvorzulegen? 

2.) Ist die Bunde sregiorung bereit 9 dem Na tionalra t "ein Ge sotz übor ö irren 

Bluide szuschlJ.ss an das Land Tirol zur Behe bung der Unwe tterschädon im Juni 

dieses Jahr~s vorzulegen? 

3.) .Ist dieBundr::;~regiGrung. bGrei t, dom HohonHaus ein lanGfristigo s 

ProgramE über Schutzbauten und AUfforstungen ZUr Verhinq.Grung von Schäden 

durch N8.turkatastrophen v?rzulogen? 
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